

Оглавление

Бухгалтерский учет

Бухгалтерский учет	
Совершенствование подходов по обеспечению устойчивости государственных финансов	
Автор: Ерназарова З.А.	2
Организационно-методическое обеспечение учета аренды в современных условиях хозяйствования предприятий	
Авторы: Гамидова Н.Г., Шабанникова Н.Н.	5
Колонка гостя	
Автор: Панфилова Т.М.	9
Влияние технологий цифровой экономики на развитие бухгалтерского учета	
Авторы: Чая В.Т., Чупахина Н.И.	10
Аудит	
Специфика налогового аудита в условиях современного экономического развития	
Авторы: Марченкова И.Н., Удовикова А.А.	13
Аудиторские доказательства и аналитические процедуры в аудите медицинского учреждения в условиях цифровизации	
Автор: Дергачёва Т.А.	18
Экономический анализ	
Организация бизнес-анализа торговых корпораций X5 RETAILGROUP, МАГНИТ И ЛЕНТА	
Авторы: Курбонализода Б.М., Бариленко В.И.	23
Перспективы рейтинговой ESG-оценки Российских компаний в новых условиях	
Автор: Ушанов И.Г.	28
МСФО	
Актуальные вопросы оценки кредитного риска корпоративного заемщика в условиях нестабильности	
Автор: Новикова Н.Ю.	31
Аудит импорта товаров (работ, услуг)	
Автор: Тарасова Н.А.	34
Управленческий учет	
Обесценение финансовых вложений: представление информации в бухгалтерской (финансовой) отчетности	
Автор: Куликова Л.И.	40
Инструментарий управленческого учета и контроллинга	
Авторы: Боровикова Т.В., Тищенко Г.З.	46

Издатель: ООО «АСПЕКТ», 127247, г. Москва, Дмитровское шоссе, д. 100, стр. 2, оф. 2312, auditrf.ru, E-mail: info@auditrf.ru
Учредители: Добровенский В.С., ООО «ЖЕБУР».

Редакция не несет ответственности за содержание опубликованной рекламы, не ведет переписку. Мнение редакции может не совпадать с мнением авторов. Ответственность за достоверность фактов несут авторы публикуемых материалов. Все права защищены. При полном или частичном использовании материалов ссылка на журнал «АУДИТ» обязательна. Журнал зарегистрирован Комитетом РФ по печати. Свидетельство № 015245 от 4 сентября 1996 г. Зарегистрировано Комитетом Российской Федерации по печати и информации.

Индекс по каталогам: ООО «Урал-Пресс» – индекс 47480 – печатная форма, 001311 – электронная версия. ОАО Агентство «Роспечать» – индекс 20475 – печатная форма, 47480 – электронная версия. Формат 84x108/16. Подписано в печать 14.03.2022 г.

Общий тираж до 1750 экз. Заказ №***

Редакция оставляет за собой право самостоятельно подбирать к авторским материалам иллюстрации, вносить необходимые стилистические и орографические правки без согласования с автором. Поступившие в редакцию материалы будут свидетельствовать о согласии авторов принять требования редакции.

Table of contents

Accounting, Statistics

Improving approaches to ensure sustainability of public finance	
Autor: Ernazarova Z.A.	2
Organizational and methodological support of rent accounting in the modern conditions of business management of enterprises	
Autors: Gamidova N.G., Shabannikova N.N.	5
Guest column	
Autor: Panfilova T.M.	9
The impact of digital economy technologies on the development of accounting	
Autor: Chaya V.T., Chupakhina N.I.	10
Specifics of tax audit in the conditions of modern economic development	
Autors: Marchenkova I.N., Udovikova A.A.	13
Transformation of the external quality control system of auditing activities	
Autor: Dergacheva T.A.	18
Organization of business analysis of trading corporations X5 RETAIL GROUP, MAGNIT AND LENTA	
Autors: Kurbonalizoda B.M., Barilenko V.I.	23
Prospects for the ESG rating of Russian companies in the new environment	
Autor: Ushanov I.G.	28
Audit of import of goods (works, services)	
Autor: Novikova N.Y.	31
Audit of import of goods (works, services)	
Autor: Tarasova N.A.	34
Impairment of financial investments: presentation of information in accounting (financial) statements	
Autor: Kulikova L.I.	40
Introduction of organizational conflict management into the management system in modern conditions	
Autors: Borovikova T.V., Tishchenkova G.Z.	46

Publisher «ASPECT» Ltd, Office 2312, 100/2, Dmitrovskoye Highway, Moscow, 127247, URL: auditrf.ru, E-mail: info@auditrf.ru

Establishes: V.S. Dobrovensky, «ZHEBUR», LLC.

The editorial staff disclaims any responsibility for the published advertising and does not hold correspondence. The editorial opinion may differ from the authors' opinions.

All rights reserved. Reference to the «AUDIT» journal is mandatory when using materials fully or partially.

The journal is registered by the Committee of the Russian Federation on Press. No. 015245 Certificate of 4th September 1996. Registered by the Committee of the Russian Federation on Press and Information.

Catalogue index:

«Ural'Press», LLC – index 47480 – hard copy, index 001311 – electronic copy.
«Rospechat» Agency, OJSC – index 20475 – hard copy, index 47480 – electronic copy.
Format 84*108/16. Signed to print 14.03.2022
General circulation – 1750 copies. Order No.